



**COMMUNIQUÉ**

Paris, le 06/10/2022

## **Radar de chantier mal signalé à Limoges : « 40 millions d'automobilistes » saisit la Sécurité routière et la Préfecture**

**Encore un radar de chantier mal signalé qui piège des automobilistes, cette fois, sur l'autoroute A20 près de Limoges juste avant la sortie 29 dans le sens Limoges-Paris.**

Les automobilistes flashés ne décolèrent pas parce qu'ils estiment que la signalisation est si peu visible qu'ils n'ont pas su qu'il y avait un radar alors que la vitesse était réduite à cet endroit en raison de travaux. Ils se sentent piégés une fois de plus.

Même s'il n'est pas obligatoire de signaler un radar, « 40 millions d'automobilistes » rappelle qu'un radar est supposé être implanté dans une zone accidentogène, il est donc important de bien les signaler pour informer du danger, surtout dans des zones de travaux où les habitués ne font pas forcément attention aux changements temporaires de limitation de vitesse.

L'association saisit la Sécurité routière et la Préfecture de Limoges pour signaler tous les radars au titre de la prévention.

### **CONTACT PRESSE :**

Pierre CHASSERAY Délégué Général  
[presse@40ma.net](mailto:presse@40ma.net)

Tél. : 07 78 21 24 47



[www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com)

@40MA – 40 millions d'automobilistes  
@PChasseray – délégué général

➔ **À propos de « 40 millions d'automobilistes »** 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'européen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.  
[www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)